
今年度より副会長を拝命いたしました自治医科大学附属病院の大海です。今までは一
会員として協力してまいりましたが、これからは副会長として、栃木県看護連盟を支え、
リードする立場になり、身の引きしまる思いです。看護職の職場環境や待遇改善のため
には法律や制度を変えていく必要があること、そのためには政治の力が必須であり看護
連盟が重要な位置にいることを、多くの看護職に理解していただけるように努めてまい
りたいと思っています。看護職の皆様のための看護連盟であることを、広く認知してし
ていただけるような地道な活動こそが最も重要であると感じています。どうぞお力添え
いただけますようよろしくお願い申し上げます。

今年度より、副会長を務めさせていただくことになりました。皆様のご支援・ご指導
をいただき、精一杯活動したいと思います。
副会長となってすぐの仕事が選挙でした。とものうりお氏を看護の代表として、国政
に送り出すことができ、今後の活動に拍車がかかったと思っております。コロナ禍の短
い期間に、とものうりお氏のことを多くの人に知ってもらい、投票してもらったことは、
看護の力を再認識する機会になりました。18歳から選挙権があたえられたため、看護学
生にも政治に興味を持ってもらい、看護の代表の活躍を伝えるなど、次の選挙につなが
るような活動をしていきたいと考えています。よろしくお願い申し上げます。　

このたび監事に就任いたしました那須赤十字病院の益子です。
新型コロナウィルス感染対策等で、医療現場の重要性がマスメディアで周知されつつ
ある昨今です。しかし看護の職場環境の改革には、看護職の声を直接国政に届けられる
代表を送ることが重要と考えます。私はこれまで看護連盟活動には、一会員として参加
してまいりました。連盟の活動を通じて自身の学びを深め、会員のみなさまに発信でき
るように、微力ではありますが頑張ってまいります。どうぞよろしくお願いいたします。

この度、監事に就任いたしました、御殿山病院の髙橋です。
私は 2013 年にリーダー研修会に参加するまでは看護連盟初心者でした。しかしその
後鹿沼支部の幹事長として活動する中で、看護連盟の役割やその重要性を学ばせていた
だきました。今回の参議院選挙では、コロナ禍のため、人との距離を保ち選挙活動をす
る難しさを感じましたが、「期日前投票に行こう！！」と仲間と声を掛け合いがんばるこ
とができました。友納理緒さんの当選の一報を目にした際には安堵と共に、看護連盟の
組織力の強さを再認識しました。これからも看護連盟の一員として皆様にご指導いただ
き役割を果たしていきたいと思います。よろしくお願いいたします。

今年度より済生会宇都宮支部の支部長を務めさせていただくことになりました。
今年度は参議院選挙があり、看護の代表を国政に送り出すため、支部活動を強化し、
研修会等を通して看護連盟の活動を再認識する機会となりました。
まだまだコロナ禍であり、研修会の開催など難しいことも多いと思いますが、皆様に
ご指導をいただきながら、役割を遂行していきたいと思います。
これからも、他の支部の方々と情報交換し、活動が効果的・効率的に行えるよう務め
てまいりますので、よろしくお願いいたします。
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今年度より、鹿沼支部の支部長を務めさせていただくことになりました。
新型コロナウイルス感染対策などで政治の重要性を改めて感じました。厳しい職業環
境や待遇改善のためにも、医療現場の現状と要望を国会に届けられる代表を国政に送る
ことが重要と考えます。
皆様にご指導を頂きながら、他の支部の方と情報交換し役割遂行していきたいと思い
ます。どうぞよろしくお願い致します。

獨協医科大学支部の支部長を拝命いたしました。支部長就任となった今年度、第 26 回
参議院選挙もあり、支部長としての重責を担うことに身の引き締まる思いです。
ウイズ・コロナの社会の中で、今以上に次世代の看護職がさらに活き活きと働けるよう、
職場環境の改善は必須であり、そのためには政治の力が必要となります。そのことを看
護職員・他職種・看護学生に伝えられるよう、皆様にご指導を頂きながら任務を遂行して
いきたいと思います。どうぞよろしくお願いいたします。

この度、芳賀支部の支部長に就任させていただきました。昨年度までは、幹事長とし
て連盟活動に参加させていただきましたが、今年度は参議院選挙があり、連盟活動の重
要性や役員・会員の協力がいかに大切であるか再認識することができました。皆様のご
協力を得ながら支部長として連盟活動を行っていきたいと思います。どうぞ宜しくお願い
致します。
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